

**MAGNIN Yves****Liste n° 3**

Aïre-le-Lignon

Le PDC marque le Municipal avec son bon sens. Il a été le seul à conserver ses représentants. Pas de rancœur, bien au contraire, une envie de faire rayonner Vernier. J'ai dénoncé les précipices dans lesquels la majorité ébouriffée PS-PLR-Verts s'est engouffrée. La rémunération de l'exécutif est clarifiée, le sport est soutenu, le Rhône retrouve sa splendeur, ses nants renaturés, les déchets des préaux sont triés, les pistes cyclables sont plus sûres, voilà quelques-unes des actions menées. Je suis très fier de mener campagne pour Vernier, pour une vie de qualité, pour nous tous, avec une équipe juste incroyable.

**DULEX Christophe****Liste n° 3**

Aïre-Le Lignon

Né en 1964, arrivé au Lignon en 1968, directeur d'institutions sociales et d'utilité publique, marié, 4 enfants et 2 petits-enfants. Conseiller municipal et président à deux reprises de ce Conseil. Membre élu du comité directeur cantonal du PDC.

Engagé dans les associations de mon quartier (foot, paroisse, ...) et dans la politique depuis « quelques » années, je souhaite mettre mes compétences au service de la commune et pour encadrer de jeunes politiciens pour mon dernier tour de piste.

**METUSHI Granit****Liste n° 3**

Aïre-Le Lignon, 28ans, Assistant infirmier et conseiller municipal.

Poursuivre mon engagement politique avec mon nouveau parti, fort de l'expérience de cinq années passées comme conseiller municipal, voilà ma motivation pour que Vernier devienne une ville meilleure. Soutenir les jeunes en difficulté pour trouver un apprentissage/emploi en mettant à disposition mon expérience, car je suis passé par-là, aider notre population âgée en leur offrant des activités associées avec la jeunesse, voilà deux des actions que je veux défendre.

**AUBERT Patricia****Liste n° 3**

Châtelaine, 55 ans, Assistante de direction technique. Déléguée auprès du PDC cantonal – Conseillère Municipale à Vernier de 2007 à 2011

La législature 2015-2020 nous a, à nouveau, montré qu'un hémicycle mal équilibré ne donne rien de bon. C'est la raison pour laquelle je souhaite, afin que les débats aient réellement lieu, que le PDC garde et renforce sa place au sein du Conseil Municipal de la Ville de Vernier. Se recentrer sur les vrais problèmes de nos concitoyens, défendre en priorité l'emploi pour tous, le logement et la sécurité.

Les finances communales, doivent également être revues et mieux maîtrisées afin de ne plus dépenser outrageusement l'argent de nos contribuables.

**FRAGA Anabela****Liste n° 3**

Vernier-Village, 41 ans, Assistante de direction administrative – Vernier

Ma priorité en cas d'élection serait de donner plus de place aux adolescents de notre ville, les écouter et les laisser imaginer les activités qui leur correspondent le mieux.

Les maisons de quartier sont certes une bonne chose, mais la liberté de mouvement que l'on pourrait leur octroyer en leur donnant la possibilité d'exprimer leur créativité en toute autonomie, n'en serait que profitable à leur épanouissement.

Créer des échanges entre aînés et adolescents de Vernier, afin de donner l'occasion à ces générations différentes de mieux se comprendre, se connaître et s'enrichir mutuellement.

**MÜLLER Leila****vert'libéraux****Liste n° 3**

Les Avanchets, 23 ans.

Résidant dans le quartier des Avanchets et étudiante en droit à l'Université de Genève, je me suis engagée au sein des Vert'libéraux par passion pour la politique afin de défendre une société progressiste ainsi qu'une transition écologique ambitieuse et parce que j'estime qu'il est important que les femmes s'engagent davantage aujourd'hui.

**AHMETI Muharem (Remo)****Liste n° 3**

Vernier-Village

Habitant notre commune depuis de nombreuses années, je souhaite m'engager dans la vie politique pour le bien de tous, au quotidien.

**JEKER Anton****Liste n° 3**

Vernier-Village

Né en 1950, dans le canton de Soleure, marié, 4 enfants. Ingénieur en mécanique retraité. Habite à Vernier-Village depuis 2008.

Membre du comité de la Maison Quartier de Vernier-Village. Membre de l'Association des Riverains de l'Aéroport de Genève (ARAG)

Hobbies : Ski, randonner, voyager, cheminer le long des bornes frontières.

Après une vie professionnelle très chargée je souhaite poursuivre mon idéal au Conseil municipal afin d'influencer dans un esprit de consensus, les décisions politiques en matière de sécurité des Verniolan(es), circulation, nuisances et logement pour les aînés.

**SOPI Dardan****Liste n° 3**

Châtelaine

Aider les gens, la politique est le meilleur moyen d'être utile à mon prochain, être le porte-parole des habitants, faire entendre ce que les citoyens veulent. Etre acteur de la politique de ma commune est un honneur, c'est ici que je suis né, où j'ai grandi et là où je me sens chez moi.

S'il y a une phrase simple à retenir c'est : je suis verniolan. Tous les cinq ans, nous avons la possibilité d'élire des femmes et des hommes qui travailleront pour toute la population de Vernier. Le PDC et moi comptons sur le vote de chacune et chacun. Nous vous promettons de faire tout pour vous représenter au mieux.